
Chivas, 
a sacar 
ventaja 
ante Diablos

Guadalajara, Jalisco, miércoles 8 de mayo de 2024 EDICIÓN DIGITAL 777

Pag. 12

Priorizan la saludPriorizan la salud

G
ob

ie
rn

o 
d

e 
Ja

lis
co

Q
u

ad
ra

tín
 J

al
is

co

P
ab

lo
 L

em
u

s

@
C

h
iv

as

PABLO LEMUS CINE

Mejor calidad de 
vida para adultos 
mayores 

Diego Luna y 
C Tangana, en 
el FICG 2024

Con una inversión de 170 millones de pesos en infraestructura y 
equipamiento, el municipio de Sayula cuenta con un nuevo hospital; el 
gobernador, Enrique Alfaro, se dijo orgulloso de poder entregar la obra 
que aumenta los servicios y la capacidad de atención en general. Pág. 3
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Puerto Vallarta mantiene alto 
nivel de ocupación hotelera, 
de acuerdos de la Secretaría de 
Turismo federal (Sectur)

Tras el periodo vacacional de 
Semana Santa y Pascua, Puerto 
Vallarta es uno de los destinos 
turísticos que ha logrado mantener 
mejores niveles de ocupación en el 
país, en lo que ya se considera como 
temporada baja.

De acuerdo al micrositio DataTur 
de la Secretaría de Turismo federal, 
Puerto Vallarta y Cancún han 
estado alternando el primer lugar 
de ocupación semanal desde el 
inicio de año y en dicho periodo 
vacacional tuvieron cifras muy 
cercanas, superando regularmente a 
Los Cabos.

Una vez pasadas esas vacaciones, 
que normalmente se considera que 
marcan el final de la temporada 
de alta afluencia de visitantes 
extranjeros, Puerto Vallarta ya tuvo 
dos semanas muy buenas, que son 
las que reporta el DataTur.

La semana 15 del año, del 8 al 14 
de abril, su promedio fue de 78.8 por 
ciento, es decir, rozando el 80 por 
ciento, el cual es excelente a esas 
alturas del año, en tanto que Cancún 
logró 76.9 por ciento y Los Cabos 
75.9 por ciento.

En tanto que en la semana 16, del 
15 al 21 de abril, Puerto Vallarta tuvo 
79.8 por ciento, prácticamente 80, 
Cancún 78.7 y Los Cabos 73.3.

Mantiene Puerto Vallarta 
alto nivel de ocupación 
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Tras el periodo vacacional de Semana Santa y Pascua, el municipio costero 
de Jalisco ha logrado mantener mejores niveles de visitas en el país

Puerto Vallarta es uno de los favoritos para ser visitado. 

Puerto Vallarta tuvo presencia en Expo Viaja 
de Chihuahua y León. 
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Continúa 
promoción de 
Puerto Vallarta al 
interior del país 
Javier Frías/Quadratín Jalisco

 

De manera simultánea, Puerto 
Vallarta tuvo presencia en Expo Viaja 
de Chihuahua y León, donde se 

promocionó el destino directamente al 
consumidor final como la mejor opción 
para las próximas vacaciones de verano.

De acuerdo al fideicomiso de 
promoción y publicidad turística de 
Puerto Vallarta, además de presencia de 
marca y activaciones, en Chihuahua se 
tuvo acercamiento con representantes 
de agencias de viajes y agentes de 
viajes independientes para brindarles 
herramientas para promocionar el 
destino, que estuvo acompañado por los 
hoteles Rosita, El Pescador, Friendly, Mío 
y Vamar Vallarta.

En Chihuahua el destino también 
estuvo acompañado por la mayorista 
Alpha Travels y en León por Naturleón, 
donde se tuvo presencia con un 
photobooth del destino, cámara 360 
y difusión en radio con menciones de 
Puerto Vallarta.

Entre los atractivos que más llamaron 
la atención está la gran variedad de 
hospedaje con opciones para todos los 
gustos y presupuestos.

78.8
Por ciento fue lo que obtuvo Puerto 
Vallarta de ocupación hotelera del 

8 al 14 de abril.

Esas cifras reflejan que la 
reducción en el flujo de visitantes 
internacionales no ha sido muy 
marcada y además la celebración de 
diversos eventos ha rendido frutos 
al destino. Falta contabilizar la cuarta 
semana de abril, pero definitivamente 
se ubicó en niveles de ocupación 
hotelera bastante buenos.
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Compromiso cumplido: entregan 
el nuevo Hospital de Sayula
Redacción/Quadratín Jalisco

Con una inversión de 170 millones 
de pesos entre infraestructura 
y equipamiento, el municipio 
de Sayula cuenta con un nuevo 

hospital y el gobernador de Jalisco, 
Enrique Alfaro lo entregó formalmente.

Anteriormente, los sayulenses tenían 
un nosocomio deficiente, saturado, 
fuera de norma y con instalaciones 
de 80 años de antigüedad, lo que 
repercutía en la calidad de los servicios 
médicos en el municipio. Sin embargo, 
el trabajo constante desde el año 2020 
permitió que este proyecto a cargo 
de la SIOP sea hoy una realidad, y este 
miércoles será abierto a la población.

Alfaro Ramírez precisó que con 
el nuevo hospital crece un 70%, en 
promedio, la capacidad de atención y 
servicios en general, y que se ofrecerán 
todas las especialidades para lograr 
uno de los principales objetivos, que los 
futuros niños y niñas puedan nacer en 
Sayula sin la necesidad de trasladarse a 
otros municipios para que las mujeres 
sean atendidas durante todo su proceso 
maternal.

“Siempre me llena de orgullo poder 
regresar a entregar un compromiso 
cumplido, como el día de hoy lo 
hacemos aquí en Sayula, un municipio 
por el que tengo un gran cariño, 
presidente municipal, porque de aquí 
es parte de mi familia y habíamos 
quedado que íbamos a entregar este 
hospital totalmente nuevo, después 
de que el hospital de aquí de Sayula 
tenía ya 80 años de vida. Hoy estamos 
entregando una obra de 130 millones 
de pesos de inversión en infraestructura 
pero ya con el equipamiento, todo 
lo que estamos invirtiendo aquí son 
170 millones de pesos que se van 
a poner al servicio del pueblo de 
Sayula a partir del día de mañana, hoy 
venimos hacer la supervisión final, 
quedó verdaderamente espectacular, 
es de verdad una obra que se hizo a 
conciencia y, qué orgullo da poder hoy 
estar con todo el personal que va a estar 
al pendiente de este gran hospital”, 
mencionó el Gobernador.

Añadió que debido a las gestiones 
y seguimiento de las autoridades 
municipales se pudo lograr un proyecto 
de gran impacto con las características 
adecuadas que la Secretaría de 
Infraestructura y Obra Pública (SIOP) 
llevó a cabo, tomando en cuenta 
todas las necesidades para el nuevo 
nosocomio.

“Yo creo que va a ser, un hospital 
ejemplar, no solamente a nivel regional, 
sino en todo el Estado, así que ha echarle 
muchas ganas, y que gran orgullo dejarte 
este nivel de infraestructura a Sayula en 
materia de salud”, precisó Alfaro.

El alcalde municipal con licencia 
Óscar Daniel Carrión Calvario, 
reconoció al mandatario estatal por 
su determinación para hacer valer su 
palabra y cambiar la realidad de la 
atención hospitalaria a gran escala en 
Sayula para los futuros años, y agradeció 
su apoyo al municipio para impulsar 
otros proyectos necesarios.

“Por fin ver esto, es una chulada. 
Ahorita que recorríamos el hospital 
y yo hacía la reflexión de que a mí me 
tocó nacer en el hospital viejito, en el 
hospital de aquí de Sayula, era una 
época en la que la mayoría de las niñas y 
de los niños nacían en Ciudad Guzmán, 
y el saber hoy que las niñas, los niños de 
la región van a poder nacer aquí, pues 
yo creo que es la mayor satisfacción que 
nos llevamos”, dijo.

Por su parte, el secretario de Salud, 
Fernando Petersen Aranguren, añadió 
que para tener una mejor atención 
se reforzará el nosocomio con más 
personal a fin de prestar servicios 
eficientes y llegar a más población que 
requiera atención médica u hospitalaria.

“Aquí tenemos las cuatro áreas 
básicas, Pediatría, Ginecobstetricia, 

Cirugía General, Medicina Interna; 
como decía el director, se aumentó 
la cantidad de camas, se aumentó la 
cantidad de espacios y, por supuesto, 
estaremos en la mejor disposición para 
poder atender a muchos de los casos 
que antes no atendían, sobre todo, se 
reforzó el área de urgencias, debido a 
que este es un área de mucho tránsito 
y que realmente vamos a aumentar 
también el personal en 17 gentes más 
para poder reforzar bien este hospital”, 
explicó Petersen Aranguren.

Felipe Axel Ramos Rodríguez, director 
del nuevo Hospital de Sayula, afirmó 
que las diferencias entre el anterior 
hospital y el actual son mayúsculas ya 
que, de entrada, todo el equipamiento 
es de gama alta y el edificio cumple 
con altos estándares de calidad 
tanto en materiales, como diseño y 
funcionalidad.

“La verdad la diferencia es inmensa 
entre un hospital y otro, como usted 
lo menciona, más de 80 años ya 
tenía el hospital comunitario donde 
laborábamos, el cual operaba con 
las normas mínimas oficiales para 
poder atender a lo que es nuestra 
población, y este nuevo hospital 
cuenta ya con todas las áreas 
de acuerdo a normatividad. 
El crecimiento es más 
o menos en un 60, 
70 por ciento la 
capacidad.

El Gobernador se dijo 
orgulloso de poder 
entregar la obra en 
la que se invirtieron 

170 millones de pesos 
entre infraestructura y 

equipamiento
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El nuevo hospital crece un 70%, en promedio, la capacidad de atención y servicios en general.

• Crecieron alrededor de 70 
% los servicios y capacidad 
de atención en general 
•  Tendrá servicios de 
especialidad para que los 
habitantes no se tengan 
que trasladar a otros 
municipios para recibir 
atención profesional 
 • Abre sus puertas el día 
de hoy

PARA SABER
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Alto a los polvorines irregulares
Redacción/Quadratín Jalisco

C on el objetivo de detectar de 
manera inmediata lugares 
clandestinos donde se 
realice pirotecnia de forma 

irregular y evitar accidentes como la 
explosión del polvorín clandestino 
en el municipio de La Barca, que se 
suscitó en días pasados, el Gobierno 
de Jalisco a través de la Secretaría 
General de Gobierno y la Unidad 
Estatal de Protección Civil y Bomberos, 
exhortó a las autoridades municipales  a 
realizar operativos de prevención. 

Los operativos que se solicitaron 
abarcan la fabricación, uso, venta, 
transporte, comercialización y exhibición 
de objetos pirotécnicos, con atención 
en zonas conurbadas, cabeceras 
municipales. población, y lugares donde 
se encuentren asentamientos, esto en 
los 125 municipios de Jalisco, ya que los 
antes mencionados son responsables 
de autorizar las licencias municipales 
respectivas. 

Para llevar a cabo estos operativos, 
habrá coordinación conforme al 
ámbito de competencia entre la 15/a 
y 41/a Zonas Militares, el Gobierno del 

Estado y los 125 municipios.  
Señalar que los operativos darían 

inicio de manera inmediata en todo el 
Estado.
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Los operativos darían inicio de manera inmediata en todo el Estado.

Se mostró una gráfica que marca al Estado por debajo de la media nacional.
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Reconocen la baja de homicidios en Jalisco 
Redacción/Quadratín Jalisco

La Mañanera del martes destacó al 
estado de Jalisco debido a que se 
posiciona por debajo de la media 

nacional en homicidios dolosos por 
cada 100 mil habitantes.

Lo anterior fue dado a conocer por 
el propio Presidente de la República, 
Andrés Manuel López Obrador, quien 
mostró una gráfica elaborada con datos 
del Secretariado Ejecutivo del Sistema 
Nacional de Seguridad Pública que 
muestra que la media de homicidios 
en el país es de 126 por cada 100 mil 
habitantes, mientras que Jalisco tiene 

un promedio de 108.
Durante La Mañanera de 

detalló que durante el último 
corte de seguridad de 

abril dado a conocer 
la semana pasada 

en Jalisco 

Los elementos efectuaban un recorrido de 
vigilancia.
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Agreden a 
balazos a policías 
estatales en 
Villa Hidalgo
Juan Carlos Huerta/Colaboración Quadratín Jalisco

Un arma de fuego calibre 380, así 
como diversos cartuchos útiles 
calibre .223 y 7.62, además de 

dos vehículos con supuesto reporte 
de robo, fueron asegurados por 
oficiales de la Secretaría de Seguridad 
del Estado, tras haber sido agredidos 
en el municipio de Villa Hidalgo, en la 
región de Los Altos de Jalisco.

Los elementos efectuaban un 
recorrido de vigilancia por el camino 
conocido como Arroyo Seco, cuando 
los policías avistaron un vehículo 
color gris, marcha Chevrolet Trax, 
modelo 2020, que estaba parado 
y con dos personas que realizaban 
maniobras de compostura, por lo que 
se acercaron a apoyarlos, sin embargo, 
al darse cuenta que los policías se 
acercaban, los sujetos comenzaron 
a correr, logrando escapar entre la 
maleza.

En el mismo punto, otras personas 
armadas, les realizaron disparos de 
arma de fuego, y luego se generó 
una persecución que culminó 
metros adelante, en donde los 
policías localizaron un vehículo, con 
las puertas abiertas y sin placas de 
circulación, que se presume podría 
tener reporte de robo.

De este hecho no se reportan 
personas lesionadas y se dispuso de 
más vigilancia en la zona.

El Gobierno del Estado exhortó a los municipios para 
que de manera inmediata realicen los trabajos para 

detectar la creación de pirotecnia clandestina 

disminuyeron los homicidios en el 
primer cuatrimestre 35.8 por ciento, 
esto con respecto al mismo periodo 
de 2018. A su vez, bajaron un 62.6 
por ciento los delitos de seguimiento 
especial, y los feminicidios en un 57.1 
por ciento.

En incidencia delictiva total, Jalisco 
se ubica en el lugar 18, por debajo de la 
media nacional, mientras que el país la 
incidencia total aumenta desde 2018 en 
4.5 por ciento, en Jalisco bajó al 27.3 por 
ciento. Lo que lo coloca como un Estado 
por debajo de la media nacional.
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Esperan derrama económica de 
mil mdp por el Día de las Madres

Una encuesta realizada por la Cámara de Comercio de Guadalajara, señala 
que comprarán flores y acudirán a restaurantes para festejarlas en su día

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Aprovechando que será en 
viernes y luego viene el fin de 
semana, la Cámara de Comercio 
de Guadalajara estima una 

derrama económica superior a los mil 
45 millones de pesos con motivo de las 
celebraciones por el Día de las Madres, 
explica su presidente, Javier Arroyo 
Navarro.

“Y en este 2024 rondará los mil 45 
millones de pesos, el gasto promedio por 
hogar que se espera es de mil 130 pesos, 
más de la mitad del consumo se dará en 
restaurantes o en comida para el hogar, 
así como en flores, ropa, calzado, joyería, 
artículos de belleza y cuidado personal, 
la gente consultada también expresó 
que gastará en viajes, grupos musicales, 
electrodomésticos y otro tipo de artículos, 
la derrama económica beneficiará a más 
de 108 mil negocios del sector comercios, 
servicios y turismo”.

De acuerdo con una encuesta realizada 
sobre los hábitos del consumo del 10 
de mayo en la zona metropolitana de 
Guadalajara, el 74 por ciento confirmó 
que sí festejará el Día de las madres, el 
19 por ciento acudirá a un restaurante, 
el 14 por ciento comprará flores, el 13 
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Las flores siguen siendo el regalo favorito para las madres  este 10 de mayo.

Las personas podrán acceder a descuentos 
tomando el curso Educavial.

 G
ob

ie
rn

o 
d

e 
Za

p
op

an

Ofrecerá Zapopan descuentos en multas
Redacción/Quadratín Jalisco

En caso de tomar el curso de 
Educación Vial (Educavial) y aprobar 
satisfactoriamente el examen final, 

las personas infractoras del reglamento 
de movilidad, tránsito y seguridad vial 
de Zapopan, pueden acceder a un 
descuento del 80 por ciento en el costo 
total de sus multas.

Educavial es un curso permanente y 
gratuito impartido en formato presencial 
y virtual por la Dirección de Movilidad de 
Zapopan. Los cursos presenciales son los 
miércoles y sábado de 9:50 a 13:00 horas 
en las oficinas de Unidad Administrativa 
Basílica, y de forma virtual los viernes en 
el mismo horario, se informó a través de 
un comunicado.

A lo largo de estas tres horas, las y 
los participantes, ya sea infractores o 
interesados en el tema, podrán conocer 
las problemáticas que generan los 
vehículos motorizados en la ciudad, la 
importancia del tránsito libre y seguro 
de peatones así como el reglamento 
vial municipal y estatal, para evitar ser 
acreedores a más multas. 

Juan Carlos Barajas, jefe de la Unidad 
de Educación de Movilidad Zapopan, 
detalló que la inscripción al curso puede 
ser a través del portal https://educavial.
zapopan.gob.mx/ o en la Unidad 
Administrativa Basílica, donde una vez 
aprobado el examen, la personas que 
realizaron el curso tiene un plazo de 10 
días hábiles para recoger en este mismo 
punto, el convenio de descuento y tres 

días más, para realizar el pago y terminar 
con el proceso. 

“Una vez que se termina este curso, 
hacemos una evaluación, son diferentes 
evaluaciones en cada uno de los 
cursos, si son virtual y en línea, si las 
personas acreditan correctamente esta 
evaluación con el mínimo de puntaje 
que les pedimos, se les otorga el 80% de 
descuento, solamente en el valor de la 
infracción. Si cuentan con algún recargo, 
este no tiene ningún descuento”.

¿POR QUÉ LA MULTA?
Las multas que aplican los agentes 

de movilidad de la Dirección son para 
vehículos mal estacionados, es decir; 
invadiendo acceso a cocheras, que no 
respetan la línea amarilla, cuando el 

cementerios también reciban muchas 
visitas este viernes 10 de mayo. La 
compra de flores y la contratación de 
grupos musicales también es un gran 
detalle para recordar a las mamás 
fallecidas en su día.

Autoridades indican algunas 
precauciones para visitar los 
camposantos, entre las que destacan 
ropa adecuada y uso de protector, 
tomar medicamentos en caso de 
estarlos utilizando, hidratarse bien y 
comparar precios para evitar caer en 
estafas a la hora de comprar un detalle 
para las madres.

QUE NO SE TE PASE
El estudio realizado por la Cámara 

de Comercio también arrojó que siete 
por ciento realizará gasto en ocio o 
entretenimiento, el cinco por ciento 
en joyería, el cuatro por ciento gastará 
en un viaje, el cuatro por ciento 
pagará agrupaciones musicales y otro 
cuatro por ciento comprará artículos 
electrónicos.

por ciento comprará ropa y calzado, 
el 11 por ciento artículos de belleza 
y cuidado personal y el 12 por ciento 
realizará el gasto en comida para el 

hogar.
No podemos olvidar que algunas 

madres ya no están en el plano terrenal, 
por lo que la expectativa es que los 

vehículo está sobre la 
banqueta y obstruye 
el libre paso 
peatonal.
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Aspirantes al gobierno estatal 
firman Compromiso por la Paz 

Las candidatas y el candidato signaron el acuerdo en respuesta a una 
convocatoria de Coparmex, la Arquidiócesis tapatía y la Red Nacional por la Paz 

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

En respuesta a una convocatoria 
de la Coparmex, la Arquidiócesis 
tapatía y la Red Nacional por la 
Paz, las candidatas y el candidato 

al gobierno del estado de Jalisco, Laura 
Haro de Fuerza y Corazón; Pablo Lemus 
de Movimiento Ciudadano y Claudia 
Delgadillo de Sigamos Haciendo 
Historia, firmaron el Compromiso por 
la Paz y el Desarrollo Social.

El abanderado naranja expresó la 
necesidad de reconstruir el tejido social 
con la música, la cultura y el crecimiento 
económico. “La lucha contra la 
desigualdad que es una cuestión 
fundamental para la reconstrucción 
del tejido social, fortalecimiento de la 
seguridad en Jalisco, fortalecimiento 
del modelo educativo estatal, atención 
a la salud de las personas, sobre todo en 
el abandono del gobierno de Morena 
en la atención a la salud, a través del 
IMSS, el ISSSTE y demás, y lo he firmado 
con muchísimo gusto, con un firme 
compromiso sobre todo de cumplir 
estas propuestas que se nos hacen”.

Lemus Navarro es defensor de la 
familia y católico declarado, por lo que 
manifestó su extrañeza con que lo 
hayan denunciado al Instituto Electoral 
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El documento se firmó en las instalaciones de la Univa

La candidata lamentó que los niños estén 
cayendo en manos del crimen.
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Promete Laura Haro regresar la paz a Jalisco
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Al emitir su mensaje tras la firma 
del Compromiso por la paz y el 
desarrollo, la candidata de Fuerza 

y Corazón por Jalisco, Laura Haro 
Ramírez Refirió que Jalisco afronta 

una ola de crisis de seguridad y 
libertad.

Lamentó que incluso las 
y los niños cada vez 

más son víctimas 
del crimen 

organizado, para formar parte de los 
grupos delictivos, para ser informantes 
o incluso como víctimas colaterales de 
la violencia en las comunidades.

 Por ello, reiteró su compromiso 
con la sociedad para devolver 
la paz y la seguridad a cada una 
de las comunidades del estado a 
través de medidas de vigilancia, 
cero impunidad, actividades y 
programas comunitarios y espacios 
que fomenten la integración social. 
Invitó a los asistentes a participar en 

las próximas elecciones como un acto 
cívico y de libertad de expresión, así 
como un acto de amor y pacificación 
para Jalisco. “Mi compromiso 
permanente para seguir trabajando 
por un Jalisco en paz”, señaló.

 Por último, Laura Haro dijo que 
no condicionaría ninguna firma de 
acuerdo o compromiso por la paz, 
pues ella ha dedicado su campaña a 
hablar de ello, sin embargo, advirtió 
que para que haya paz, primero se 
debe erradicar todo tipo de violencia.

VO TO

ELECCIONES
2024 

• Tejido Social
•  Seguridad
•  Justicia
•  Cárceles
• Adolescentes
•  Gobernanza
•  Derechos Humanos
•  Impulso a la formalidad y 
productividad de las MiPymes 
y Cuidado del Medio Ambiente, 
nuestra Casa Común
•  Movilidad Social

Este documento está alineado 
al Compromiso por la Paz 
realizado a nivel nacional, 
propone una serie de 
estrategias concretadas en 
políticas públicas para alcanzar 
la tan anhelada paz.

CADA CANDIDATA Y 
CANDIDATO ACUDIÓ EN UN 
HORARIO DISTINTO A FIRMAR 
ESTE COMPROMISO QUE 
COMPRENDE NUEVE TEMAS:

y de Participación Ciudadana del estado 
de Jalisco por portar una cruz.

La primera en llegar a firmar este 
compromiso fue la candidata de Fuerza 
y Corazón, Laura Haro, quien dijo que 
el tema de la recuperación de la paz es 
urgente, detallando que nunca estuvo 
preparada para lo que ha visto en las 
campañas.

“Yo sabía que existían cosas, pero nunca 
me había tocado ver de primera fuente, 

jamás, me había tocado ver a los niños 
que hoy son reclutados por el crimen 
organizado y que les llaman los niños 
Kleenex porque van a ser desechados en 
un par de meses”.

La abanderada de Sigamos Haciendo 
Historia, Claudia Delgadillo, dijo que 
Jalisco enfrenta una época muy dolorosa, 
toda vez que en la violencia y en la 
desigualdad encontraron la oportunidad 
de instalarse y robar la paz de la sociedad.
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En veremos, participación de Delgadillo en debate

Confirma la candidata de Sigamos Haciendo Historia al gobierno del estado de Jalisco, Claudia Delgadillo, 
que está valorando la propuesta de algunas compañeras de su coalición de no acudir al siguiente y último 
debate para evitar ser víctima de violencia política de género.

“Lo voy a tener en cuanto platique con todas las mujeres de este gran equipo que se han sumado, 
hay muchas mujeres que no son de Morena, otras son de otros partidos de esta gran coalición, pero hay 
muchas mujeres de la sociedad civil que su recomendación es que no vayamos al debate que la violencia 
a su servidora ha ejercido por parte del candidato de Movimiento Ciudadano, pero ahora no tengo la 
respuesta de decirles su asistiré o no”.

Delgadillo González consideró que a quien no deberían de invitar al debate es al candidato de MC, 
Pablo Lemus, porque aseguró que él es quien ha ejercido la violencia política de género, motivo 
por el cual ya lo denunciaron ante el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana, pero no 
han existido consecuencias para él.

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

El Candidato a la Gubernatura de 
Jalisco por Movimiento Ciudadano 
anunció la implementación de 
un programa de cuidadores a 

nivel estatal, la mejora del acceso a la 
atención médica y medicamentos para 
quienes carecen de seguridad social.

Lemus Navarro reafirmó su visión 
de un Jalisco líder y sobresaliente, 
comprometiéndose a continuar siendo 
el motor de generación de empleo, 
turismo, innovación y atracción de 
inversiones, promoviendo un desarrollo 
económico inclusivo para el Estado.

El candidato también mantuvo un 
diálogo con las Organizaciones de 
la Sociedad Civil Asociadas (CIDES), 
destacando la importancia del trabajo 
conjunto y el cumplimiento de las 
promesas en el ámbito político.

Para presentar propuestas destinadas 
a mejorar la calidad de vida de las 
personas mayores, Pablo Lemus Navarro, 
candidato a la gubernatura de Jalisco 
por Movimiento Ciudadano, acudió a 
un encuentro con representantes de 
este sector de la sociedad.

Antes de anunciar sus compromisos, 
Lemus Navarro recordó que uno de 
los logros en la administración en 
Zapopan y Guadalajara, fue promover 
su conversión en municipios amigables 
con las personas mayores, obteniendo 
un certificado internacional.

Propone Lemus mejor calidad 
de vida para adultos mayores 

El candidato por Movimiento Ciudadano anunció la implementación
de un programa de cuidadores a nivel estatal
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Pablo Lemus Navarro, candidato a la gubernatura de Jalisco por Movimiento Ciudadano.

Destacó el compromiso de continuar 
con políticas públicas transversales, 
donde cada programa y obra tenga en 
cuenta las necesidades de las personas 
mayores.

Ejemplificó el éxito de la remodelación 
de los centros de la persona mayor en 
Zapopan y Guadalajara, anunciando 

una próxima inversión de 60 millones 
de pesos para renovar el centro de 
Bugambilias.

“Para hacer la recuperación completa 
del Centro del Adulto Mayor aquí en 
la zona sur de nuestro municipio (...), 
va a quedar bien bonito lo van a ver”, 
aseguró Lemus Navarro.

Entre las propuestas presentadas, 
resaltó el programa de cuidadores 
en Zapopan, destinado a apoyar a 
aquellos que cuidan a familiares con 
discapacidad, extendiéndolo ahora a 
nivel estatal.

En entrevista, el candidato de 
Movimiento Ciudadano a la 
gubernatura, Pablo Lemus Navarro, 
habló de lo que ocurrió en el debate 
de Puerto Vallarta, y aseguró que no 
quiso ofender a nadie, mucho menos 
a la familia de la aspirante de Fuerza 
y Corazón, Laura Haro.
“Y por supuesto, jamás quise 
cometer absolutamente ningún 
insulto contra la familia de nadie, 
principalmente el papá de Laura, 
por supuesto que no, y si así fue yo 
le pido una disculpa al señor Haro, 
es una gente de bien, es una gente 
respetuosa y educada, por supuesto, 
si así fue al señor Haro le pido una 
enorme disculpa.

SE DISCULPA SI 
OFENDIÓ A ALGUIEN 
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Frangie presenta propuestas 
para salud y medio ambiente

La construcción del primer Cetro de Salud Mental de México, la ampliación 
del Hospitalito y una nueva Clínica Veterinaria, forman parte de su plan

Diana Beas/Quadratín Jalisco

La construcción del primer Cetro 
de Salud Mental de México, 
la ampliación del Hospitalito, 
colocación de chips para mascotas, 

reforestación e instalación de una nueva 
Clínica Veterinaria, son algunas de las 
propuestas que presentó Juan José 
Frangie, candidato a la presidencia 
municipal de Zapopan.

En conferencia de prensa realizada 
este martes, el contendiente de 
Movimiento Ciudadano presentó sus 
17 ejes en materia de Salud y Medio 
ambiente, de los cuales, cinco son 
en material de salud, cinco de salud 
animal y 7 de medio ambiente.

SALUD
La primera va encaminada a la 

ampliación del Hospital General de 
Zapopan, conocido como el Hospitalito.

El predio donde hoy se encuentra 
el Hospitalito tiene una superficie de 
7 mil 400 metros cuadrados y hay un 
espacio que es subutilizado y en este 
espacio que está en muy mal estado 
aprovecharemos para amplia lo que el 
llamamos maternal y pediatría, en el 
cual tendremos una inversión de 380 
millones de pesos”, explicó el candidato.

La segunda propuesta es llevar 
brigadas médicas gratuitas a las 
escuelas de educación básica. Se 
ofrecerán tratamientos o instrumentos 
a niñas y niños que necesiten atención 
oftalmológica y odontológica.

La tercera es la aplicación de tamices 
a las niñas y niños recién nacidos en el 
Hospitalito.

El cuarto punto es la ampliación en la 
atención que brinda este nosocomio. 
Trata así de comentar la prevención de 

la salud”, dijo Frangie.
El último punto en este rubro de salud 

para personas es la creación del primer 
Centro de Salud Mental en México 
que ofrecerá atención gratuita en las 
instalaciones, se contará con servicio 
telefónico para atender crisis y se 
tendrá traslado con especialistas hasta 
el punto donde esté ocurriendo algún 
tema de urgencia mental.

SALUD ANIMAL
Se van a colocar de manera gratuita 

chips para mascotas “para una facilidad 
localización en caso de pérdida o 
extravío. Esto no solo nos ayudará con 
el tema de los animales sin hogar, sino 
que también les dará tranquilidad a 
las familias de saber que si su mascota 
se escapa va a tener un mecanismo 
para saber dónde están.

Se instalará la Escuela para perros 
en el Centro Integral de Salud Animal 
Zapopan (Cizas), donde todos los fines 
de semana se estarán dando clases y 
talleres de adiestramiento. 

Instalará espacio para las mascotas 
en espacios públicos o parques y se 
invertirán dos millones de pesos en dos 
quirófanos móviles para beneficiar a 
más de 13 mil familias. 

Y por último en este sector, se va 
a abrir una clínica veterinaria en la 
zona de Miramar para atender la salud 
médica de las mascotas. 

MEDIO AMBIENTE 
A través de talleres y capacitaciones se 

buscará general conciencia ambiental 
como en las Colmenas, Enjambres y 
escuelas. 

Señaló Frangie que se continuará con 
el proyecto de Nidos de Agua y Escuelas 
de lluvia para la captación de agua. En 
Tres años se hicieron 20 y busca hacer 
otras 20. 

Pretende continuar con el modelo de 
edificios públicos sustentables como la 
Colmena Valle de los Molinos y la que se 
abrirá en Lomas del Centinela, las cuales 
cuenta con captación y tratamiento de 
agua. 
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De manera gratuita se colocarán chips para mascotas evitando así que se extravíen.

Buscará que estén bien atendidos y sobre 
todo seguros.
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Vero Delgadillo 
velará por 
los adultos 
mayores 
Redacción/Quadratín Jalisco

Que los adultos mayores estén 
bien atendidos y, sobre todo, 
seguros, es el compromiso de la 

candidata a la alcaldía de Guadalajara 
por Movimiento Ciudadano, Verónica 
Delgadillo

Durante una charla que sostuvo con 
cientos de adultos mayores, primero 
en la colonia Oblatos y posteriormente 
en una activación conjunta con el 
candidato a gobernador, Pablo Lemus, 
y el abanderado a la presidencia 
de Zapopan, Juan José Frangie, la 
candidata Verónica Delgadillo dijo 
que se reforzará con más recursos el 
programa de apoyo a las personas 
cuidadoras, para atender a un mayor 
número de personas.

Cabe destacar que como parte 
del proyecto de gobierno que ha 
construido de la mano con ciudadanos 
y especialistas, Verónica Delgadillo 
indicó que reforzará los programas 
preventivos en materia de salud, 
porque las enfermedades como la 
hipertensión, diabetes y obesidad 
pueden prevenirse con programas 
adecuados y actividades que pueden 
realizarse en sus casas o en los Centros 

Comunitarios, parques y jardines 
del municipio.

“Nosotros vamos a poner las 
herramientas para prevenir, 

pero ustedes nos tienen 
que ayudar y acudir”, 

dijo.

VO TO

ELECCIONES
2024 
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MUNGUÍA DICE QUE 
GANÓ EL DEBATE

En el reciente debate entre los 
candidatos a la alcaldía de Puerto 
Vallarta, organizado por el medio de 
comunicación CPS se destacó, Luis 
Munguía del Partido Verde, como 
el claro vencedor, superando a sus 
contrincantes, según se menciona 
en uno de sus comunicados.

El candidato del Partido Verde 
se enfocó en sus propuestas y en 
la necesidad de un cambio real en 
la ciudad. Su discurso fue claro y 

directo, aseguraron, posicionándose 
como el candidato más preparado y 
comprometido con el bienestar de 
Puerto Vallarta e hizo un llamado a la 
población para no dejarse amenazar 
con el tema de los programas sociales, 
ni caer en los engaños de quienes ya 
gobernaron.

DIEGO FRANCO AVANZA
Una larga trayectoria de trabajo 

en equipo, fue reconocida por los 
líderes de las familias fundadoras de la 
agencia de Los Llanitos.  Y es que fue a 
través de las distintas administraciones 
de Movimiento Ciudadano, cuando 
se lograron cambios y mejoras muy 
importantes para la comunidad. 

Durante la reunión encabezada por 
Diego Franco Jiménez, candidato a 
la diputación local, con los vecinos, 
recordaron todo el esfuerzo para 
lograr que se pavimentaran las calles 
principales alrededor de la plaza, se 
logró el alumbrado público y también 
abastecer de agua a las familias.

YUSSARA CIERRA CAMPAÑA
En una jornada en la Sierra del 

Distrito 05, la candidata a Diputada 
local Yussara Canales, respaldada 
por la mega alianza conformada 
por Morena, Verde, PT, Hagamos y 
Futuro, cerró con éxito su intensa 
campaña. Acompañada por la que 
llamaron futura gobernadora de 

Jalisco, Claudia Delgadillo, así como 
por los próximos alcaldes Luz López 
y Carlos Pelayo, Canales se dirigió a 
miles de personas en los municipios 
de Cuautla y Atengo.

El respaldo de la comunidad dejó 
en claro que el 02 de Junio, día de 
las elecciones, la coalición liderada 
por Yussara Canales y respaldada 
por l íderes comprometidos con el 
cambio, será la opción preferida. 

La energía palpable y el 
compromiso de los asistentes 
refuerzan la convicción de 
que la construcción 
del segundo piso 
de la 4T será una 
realidad.

ELECCIONES 
EN BREVE

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Ante miles de personas en el 
fraccionamiento Los Tulipanes, 
el candidato presidencial de 
Movimiento Ciudadano, Jorge 

Álvarez Máynez, encabezó un mitin 
con los abanderados naranjas de 
Jalisco, donde aseguró que nunca 
más el gobierno federal va a regatear 
recursos para los proyectos en el 
estado.

“El próximo gobierno de la 
República no le va a regatear como 
se le ha regateado el presupuesto y 
los recursos extraordinarios a Jalisco. 
Porque no es justo que mientras 
otros estados tienen inversión 
federal en proyectos obsoletos, en 
proyectos absurdos, a Jalisco se le 
regateen proyectos estratégicos que 
el gobierno del estado ha tenido que 
sacar solo para resolver los problemas 
de seguridad, del agua, del campo, de 
la infraestructura”.

Manifestó su respaldo al candidato a 
gobernador, Pablo Lemus, porque “en 
medio de ataques de personas que 
degradan la política, se ha mantenido 
presentando sus propuestas”.

Agregó que en su proyecto está en 
primer lugar los niños y las mujeres, 
un gobierno humano que garantice 
los derechos, y festejó que en nueve 
semanas le dieron la vuelta a las 

Nunca más regateos para 
Jalisco, sentencia Máynez

El aspirante lamentó que se invierta en proyectos absurdos y obsoletos de 
otros Estados, pero no en las obras estratégicas para Jalisco
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El aspirante visitó Tlajomulco y estuvo acompañado de los candidatos naranjas.

encuestas y ya están en segundo 
lugar.

Por su parte, el candidato a 
gobernador, Pablo Lemus, pidió 
el apoyo de Álvarez Máynez para 
ampliar la capacidad de la planta 
potabilizadora número 5 para que 
Jalisco cuente con más agua, así como 
la construcción de la Línea 5 del tren 
ligero.

Ante los habitantes de Tlajomulco, 
se comprometió a ampliar la avenida 
López Mateos a ocho carriles desde 
Acatlán de Juárez hasta las Plazas 
Outlet.

Álvarez Máynez afirmó 
que Jalisco va a tener 
un presidente aliado, y 
reconoció el liderazgo y 
la trayectoria de Pablo 
Lemus, con propuestas y 
visión para el estado.

EL DATO
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Descarta Xóchitl abandonar 
Estados de otros partidos 

La candidata a la Presidencia de la República 
aseguró que trabajará con todos los Gobernadores

Carlos Cordero/Quadratín México 

Una vez en la Presidencia de la 
República, la candidata Xóchitl 
Gálvez aseguró que trabajará 
con todos los Gobernadores, 

independientemente del partido al 
que pertenezcan, no hará diferencias 
para dejar solos como ocurrió con los 
Estados de Guanajuato, Zacatecas, 
Michoacán, Sonora, Sinaloa o Baja 
California.  

Al respaldar la estrategia de blindaje 
de los candidatos a las gubernaturas 
de la Ciudad de México, Morelos, 
Puebla y Veracruz, la abanderada 
de la coalición Fuerza y Corazón por 
México aseguró que este plan sólo 
puede partir del diálogo y del acuerdo 
político, pues se requiere de la más 
amplia colaboración entre gobiernos 
para la pacificación del país.  

“No se puede polarizar 
políticamente y al mismo tiempo 
buscar colaboración y trabajo conjunto 
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Xóchitl Gálvez señaló que no dejará solos a los Estados. 

Mario Delgado denunció que la marcha del próximo 19 de mayo no es de la sociedad civil. 
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Marea Rosa es de Xóchitl: Mario Delgado
Adrián Núñez/Quadratín México 

E l dirigente nacional de Morena, 
Mario Delgado, aseguró que, al 
convocar a la marcha del próximo 

19 de mayo, se demuestra que la 
organización Mexicanos Contra la 
Corrupción y la Impunidad “no era 
sociedad civil organizada, en realidad 
forman parte de la derecha”. 

En conferencia de prensa, Mario 
Delgado le pidió a la autoridad 

electoral “que le cargue 
como gastos de campaña, 

a la candidata del PRI 
(Xóchitl Gálvez), 

esa marcha. 

VO TO

ELECCIONES
2024 

de los distintos actores institucionales, 
por eso hoy vinimos a ratificar este 
compromiso con candidatos de la 
región centro oeste de la República”, 
expresó. 

La candidata presidencial destacó 
que trabajarán en equipo y con la 
tecnología. “Aquí sí vamos a usar la 
Inteligencia Artificial para bien, para 
ayudar a los ciudadanos”, indicó.  

Desde su casa de campaña, en su 
conferencia Sin Miedo a la Verdad, 
enfatizó que la inseguridad es el mayor 
desafío de México y para enfrentar 
este problema son necesarios los 
esfuerzos del Gobierno federal —el 
principal responsable—, pero también 
de gobiernos estatales, municipales, 
sector privado y los ciudadanos. 

“Y dirán, ¿de dónde saldrá el dinero? 
Bueno, les doy un dato: el año pasado, 
el Gobierno federal regresó 47 mil 
millones de pesos del Presupuesto de 
Seguridad Pública, que le correspondía 
a estados y municipios. Dinero hay, 
lo que no ha habido es la voluntad y 
no ha habido voluntad porque este 
gobierno tiene un pacto criminal con 
los delincuentes. Y lo vuelvo a decir: los 
delincuentes tienen partido y se llama 
Morena”, aseveró.  

Pues nadie le va a creer que se trata 
de una marcha ciudadana”. 

Bajo ese marco, también exigió que 
se declaren como actos anticipados 
de campaña las manifestaciones 
anteriores; de los días 18 de febrero 
de 2024 y del 26 de febrero del 2023. 

“Evidentemente era una 
orquestación dirigida para fortalecer 
al PRI y al PAN”, insistió el dirigente. 

“Aunque la vistan de rosa, se trata 
de la candidata del PRIAN y el líder 
de la PRIANdilla inmobiliaria en la 
Ciudad de México. Fuera mascaras”, 
comentó. 

Delgado resaltó que, aquellos 
ciudadanos que marcharon de manera 
honesta “fueron engañados porque 
los líderes que convocan a estas 
actividades están amafiados con la 
derecha”.
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Diego Luna y C Tangana 
encabezan el FICG 2024
Diana Beas/Quadratín Jalisco 

C on la presencia de Diego Luna 
y el cantante C Tangana, se 
llevará acabo la edición 39 del 
Festival Internacional de Cine de 

Guadalajara (FICG), del 7 al 15 de junio. 
En conferencia de prensa, Estrella 

Araiza, directora del FICG; Guillermo 
Arturo Gómez Mata, presidente del 
Patronato del FICG y José Trinidad 
Padilla López 

presidente de la fundación de la 
Universidad de Guadalajara AC 
dieron a conocer los detalles de 
esta nueva edición que incluirá 
más de 200 películas y tendrá un 
presupuesto de más de 41 millones 
de pesos. 

Para este año Diego Luna recibirá el 
Mayahuel de Plata, Álex de la Iglesia 
tendrá el Mayahuel Internacional; 
Enrique Cerezo, el Mayahuel 
homenaje Industria FCIG; Ángeles 
Cruz, Mayahuel Activista. 

Madrid será el invitado de honor 
de este festival y es por ello que 
para la gala de inauguración se 
presentará Esta ambición desmedida, 
un documental que narra la vida del 
cantante español C Tangana y es 
dirigida por Santos Bacana, Cristina 
Trenas, Rogelio González. 

Estrella Araiza confirmó la presencia 
del cantante y los tres directores. 

En las clases magistrales destaca 
un panel donde Marcos Vizcarra y 
María de Jesús Peters (de Quadratín 
Chiapas), periodistas y personajes 
del documental Estado de silencio 
(2024), de Santiago Maza, discutirán 
los desafíos y riesgos que enfrentan 
los periodistas en México, así como 
la importancia de proteger la libertad 
de prensa en un entorno hostil. Será 
moderado por Diego Luna, productor 
del filme.

José Trinidad Padilla López fue el 
encargado de revelar que como en 
años anteriores se tendrán las Galas a 
Beneficio. 

“Las Galas a Beneficio son 
proyecciones cinematográficas a 
cuya recaudación ha sido entregada a 
beneficencias públicas. Son institución 
que requieren apoyo de los ciudadanos 
y el festival de cine ha logrado apoyar”. 

Detalló que el 14 de febrero se lanzó la 

convocatoria de las cuales de recibieron 
22 propuestas de asociaciones que 
querían ser ayudadas, al final se eligieron 
a siete asociaciones que serán Centro 
de integración Tapalpa, Familias y 
Retos Extraordinarios A.C., Onco y Vita 
Asociación Civil, Un salto con destino A.C., 
Querer y hacer por Chapala A.C., FM4 paso 
libre y Hospital Civil de Guadalajara Fray 
Antonio Alcalde. Estas serán apoyadas a 
través de este programa del Festival que 
será del 8 al 12 de junio. 

Las películas que se proyectarán 
son: The Wingwalker, de Alonso Álvarez-
Barreda; The Bikeriders, de Je Nichols; Hit 
Man, de Richard Linklater; Intensamente 
2, de Kelsey Mann; Entra en mi vida, 
de José Manuel Cravioto; Ezra, de Tony 
Goldwyn; Problemista, de Julio Torres; 
Después, de Sofía Gómez Córdova

Estrella Araiza añadió que también 
Los Javis estarán recibieran un 
reconocimiento por trayectoria 
y Alfredo Castro un Mayahuel 
Iberoamericano. 

Además por primera vez un 
total de 23 películas europeas 
competirán por el nuevo Latin 
American Critics’ Award for 
European Films, que ha sido 
anunciado por primera vez por la 
European Film Promotion (EFP). 

Serán 34 críticos de cine de 13 
países latinoamericanos los 
que elegirán inicialmente 
sus tres películas favoritas 
antes de anunciar y 
presentar la película 
ganadora durante 
el Festival.  

El actor recibirá el 
Mayahuel de Plata y 

moderará un panel en 
el que estará María 
de Jesús Peters, de 
Quadratín Chiapas 
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Guillermo Arturo Gómez Mata, Estrella Araiza y José Trinidad Padilla López, dieron los detalles.

200
Películas son las que 

se exhibirán en el 
Festival Internacional 

de Cine de Guadalajara
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Chivas enfrenta primer 
capítulo contra Toluca

El Rebaño Sagrado se 
medirá este miércoles 

ante los Diablo Rojos en 
el estadio Akron 

César Huerta/Quadratín Jalisco

C hivas buscará este miércoles 
sacar ventaja frente a Toluca, 
cuando se dispute el partido de 
Ida de los Cuartos de Final del 

Torneo Clausura 2024. La cancha del 
Estadio Akron será el escenario donde 
el balón comenzará a rodar en punto 
de las 19:05 horas. Para el Rebaño 
Sagrado, será indispensable conseguir 
un resultado positivo, para así llegar 
con aspiraciones a la Vuelta.

En la temporada regular, se 
enfrentaron también en la casa 
rojiblanca y los dirigidos por Fernando 
Gago se llevaron el triunfo por 3-2. 
Ahora, el conjunto tapatío buscará otro 
resultado positivo para mantener vivo el 
sueño de ser campeón. A esta instancia, 
llega con cinco victorias consecutivas y 
procurará extender esa buena racha.

Llama la atención que José Juan 
Macías no fue considerado para este 
encuentro, en medio de rumores de 
que saldrá de Chivas al finalizar el 
torneo. Esas versiones tomaron mayor 
fuerza, luego de darse a conocer que 
el técnico decidió “cepillar” al centro 
delantero para el arranque de la Liguilla 
por el título del Torneo Clausura 2024 
del futbol mexicano.

Este miércoles, el Guadalajara recibirá 
la visita de Toluca, en el primero de 
dos encuentros por un boleto a las 
Semifinales de la Liga MX. El técnico 
rojiblanco convocó a 21 futbolistas para 
este duelo y JJ no apareció en la lista 
publicada. Igual que pasó en la fecha 
17, contra el Atlas, el futbolista fue 
“borrado” por su entrenador.

Desde hace varias semanas, ha 
trascendido el poco agrado que 
Fernando Gago tiene por José Juan 

Macías. Futbolísticamente, es un 
atacante que no le gusta por ser más 
definidor que asociativo. Por eso 
prefiere a un hombre como Ricardo 
Marín. También hay versiones de que 
personalmente habrían tenido algún 
desencuentro.

Lo cierto es que JJ no cuenta para 
el técnico argentino y los rumores de 
su posible salida van en aumento. Por 
una parte, hay versiones que aseguran 
puede ser traspasado a Santos Laguna, 
mientras que otras afirman que Grupo 
Pachuca podría ser su destino, para 
colocarlo nuevamente en León, donde 
ya tuvo un paso brillante, temporadas 
atrás.

Por lo pronto, para el encuentro 

de este miércoles frente a Toluca, el 
Guadalajara ha decidido prescindir de 
él. Este encuentro, Chivas lo encarará 
con los porteros Raúl Rangel y Oscar 
Whalley; así como los defensores 
Antonio Briseño, Gilberto Sepúlveda, 
Gilberto Chiquete, Jesús Sánchez, 
Leonardo Sepúlveda, José Castillo y 
Alan Mozo.

Para el medio campo, Fernando 
Gago llamó a Víctor Guzmán, Fernando 
Beltrán, Erick Gutiérrez, Rubén González 
y Yael Padilla. Por último, fueron 
tomados en cuenta los delanteros 
Ricardo Marín, Roberto Alvarado, Carlos 
Cisneros, Cade Cowell, Pavel Pérez, 
Isaac Brizuela y Javier el Chicharito 
Hernández.
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Chivas buscará tomar la delantera en su casa. 

El equipo de UdeG visitará al Atlante. 
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Leones Negros 
comienza la 
pelea por el 
título, de visita
César Huerta/Quadratín Jalisco

C omienza la gran Final del Torneo 
Clausura 2024 de la Liga de 
Expansión. Los Leones Negros de 

la Universidad de Guadalajara (UdeG) 
sueñan con el título y este miércoles 
buscarán empezar a construir esa 
historia, cuando visiten al Atlante. 
El encuentro de Ida se disputará a 
las 19 horas, en el Estadio Ciudad 
de los Deportes, donde el conjunto 
azulgrana buscará sacar alguna 
ventaja.

El equipo que dirige Alfonso Sosa 
por fin pudo alcanzar la serie por 
el campeonato, después de varios 
intentos en los que se quedaba en la 
orilla. Pero la misión no será sencilla, 
pues enfrente estará un equipo 
sumamente experimentado y de los 
más exitosos en esta categoría. Pero 
la UdeG anhela el trofeo y el sueño 
está a sólo dos partidos de distancia.

“Es muy emocionante. Estoy muy 
agradecido con Dios, porque nos 
permitió llegar a esta Final. Se trabajó 
muy bien durante el torneo y es 
la recompensa que él nos dio. Cada 
partido es diferente, los hemos sabido 
trabajar y no nos desesperamos. 
Cuando se da el momento, vamos 

trabajando el partido y cuando es 
momento, atacamos. Hemos 

sido contundentes, creo que 
estamos viendo cómo es la 

mejor manera de atacar 
a cada rival”, explicó 

Edson Torres.


